
本报讯 渊记者 王雅妮冤野本次野大起底冶
叶方案曳按照自治区党委尧政府工作部署袁决定
在野十四五冶期间袁力争将 67.94 万亩批而未
供尧闲置土地全部盘活遥 冶自治区自然资源厅
厅长赵大勇在 8月 17日召开的自治区批而
未供尧闲置土地大起底消化处置实施方案曳新
闻发布会上说道遥

为充分挖掘土地资源潜力袁 促进社会
经济高质量发展袁自治区党委尧政府印发了
叶内蒙古自治区批而未供尧闲置土地大起底
消化处置实施方案曳 (以下简称 叶方案曳)遥
叶方案曳明确了野大起底冶行动的基本原则袁
即按照野尊重历史尧实事求是袁公平公正尧依

法依规袁分类施治尧精准处置冶的原则袁有效
消化批而未供尧闲置土地袁进一步提升自治
区土地资源利用效率和建设用地节约集约
利用水平袁确定了野十四五冶期间自治区力
争盘活批而未供尧 闲置土地 67.94万亩袁其
中袁盘活批而未供土地 52.02 万亩尧闲置土
地 15.92 万亩袁并将 2022 至 2025 年各年度
的任务目标分解下达至各盟市遥

对批而未供土地袁本着野供应为主尧供
撤结合冶的原则袁我区将分系统化管理尧精
准施策尧创新方式等 3大类措施进行消化遥

目前袁各盟市尧旗县正在根据自治区自
然资源厅下发的批而未供尧 闲置土地清单

全面梳理尧摸排尧分类袁逐宗核实批尧供地矢
量数据库及遥感影像袁 逐地块逐项目分析
原因袁 建立健全批而未供和闲置土地处置
台账袁制订年度工作计划遥 截至目前袁批而
未供消化面积已达到今年任务目标的三分
之一袁闲置土地处置已接近今年目标遥
据介绍袁下一步袁我区将以强化用地保

障能力为目标袁 以提升土地资源利用效率
为主线袁以实施批而未供尧闲置土地野大起
底冶消化处置为抓手袁切实解决自治区野存
量建设用地数量大冶与野重大招商项目落地
难冶并存的难题袁全力保障自治区高质量发
展遥

本报讯渊记者 郭惠心冤为贯彻自治区党
委提出的集约节约尧 效益优先尧 担当作为理
念袁 切实提高财政资源配置效率和公共资金
使用效益袁 按照全区经济社会高质量发展座
谈会精神要求袁自治区政府统一部署袁在全区
范围内开展沉淀资金大起底专项行动遥 8月
18日袁 自治区政府新闻办召开沉淀资金大起
底专项行动新闻发布会遥 自治区财政厅相关
负责人就自治区开展沉淀资金大起底专项行
动有关情况作介绍袁 有关部门负责人答记者
问遥
据介绍袁 本次沉淀资金大起底的范围

为院 截至 2022年 7月底全区各级预算部门
账户中各类资金袁各级财政代编的非预算单
位渊不含企业冤账户中同级财政拨付资金遥 具
体包括各级预算部门基本户等实有资金账
户财政拨款结余资金和结转两年以上的资
金渊含基建资金尧非基建资金尧地债资金曰一
般公共预算尧政府性基金预算尧国有资本经
营预算资金冤曰 财政全额保障预算单位的非
财政拨款资金渊含公益二类事业单位机构改
革变更为公益一类尧参公管理事业单位和行
政单位后结存的以前年度自有资金冤曰 结转
两年以上的附属单位上缴收入和上级补助

收入等非同级财政拨款资金曰国有资产出租
出借收入袁国有资产出售尧出让尧置换差价尧
报废报损残值变价等处置收入袁捐赠收入以
及其他应缴未缴的财政收入曰公安尧检察院尧
法院等执法部门取得的已结案罚没收入袁含
委托拍卖机构拍卖罚没物品取得的变价款曰
除押金尧食堂代保管等资金外袁按合同约定
项目结束后确实无法退回的工程质保金等
暂存款项曰在审计尧巡视尧巡察尧督查中发现
的各类应缴未缴资金袁以及其他应当清理盘
活的沉淀资金遥 此次沉淀资金大起底具有统
筹层级更高袁覆盖范围更广袁精确程度更准袁

清理方式更优等特点遥
目前袁 相关单位已将初步梳理出的账户

及余额情况分发各预算单位开展自查袁 同时
协同各级人民银行进一步查漏补缺袁 确保预
算单位账户全部纳入清理统计范围遥下一步袁
有关部门将严格按照自治区政府沉淀资金大
起底工作方案明确的目标和要求袁 统筹全区
各级各单位袁充分压实各方责任袁进一步形成
工作合力袁切实收回可盘活沉淀资金袁持续提
高公共资金使用效率袁让资金有序流转起来袁
集中财力办大事袁确保野六稳冶野六保冶工作要
求落地见效遥
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把野零钱冶变成野整钱冶

自治区开展沉淀资金大起底专项行动

本报讯渊记者 杨乐 通讯员 王玮冤近日袁
中国银行支持 野艺汇丝路冶 艺术展在北京举
办遥本次活动由国家文化和旅游部指导袁中国
对外文化交流协会尧 联合国教科文组织驻华
代表处尧中国美术馆尧丝绸之路国际美术馆联
盟共同主办袁中国银行提供战略支持遥文化和
旅游部部长胡和平宣布展览开幕袁 中国银行
董事长刘连舸尧中国美术馆馆长吴为山尧联合
国教科文组织驻华代表夏泽翰致辞遥
刘连舸表示袁中国银行成立 110年来袁长

期致力于推动野中国之美袁世界看见冶袁以金融
之力袁助文化交流之花跨越山海袁绽放世界遥
本次野艺汇丝路冶艺术展是响应国家共建野一
带一路冶倡议袁传承丝路精神尧促进民心相通

的有力举措袁透过共建 野一带一路冶国家艺术
家们的独特视角袁 展现了文化交融的非凡魅
力遥作为本次艺术展的战略合作伙伴袁作为持
续深耕野一带一路冶建设的金融机构袁中国银
行期待与大家一起袁共同绘制好野一带一路冶
精谨细腻的野工笔画冶遥

此次野艺汇丝路冶艺术展汇集了来自 112
个国家艺术家的 193件作品袁包括共建野一带
一路冶国家艺术家受邀来华采风创作作品尧中
国美术馆国际藏品以及 12位知名艺术家为
本次展览特邀创作的作品袁 涵盖油画尧 中国
画尧雕塑尧综合材料等多种艺术形式遥

作为跨国经营近百年尧 全球化程度最高
的中资银行袁中国银行秉承野融通世界尧造福

社会冶的使命袁主动担当推动中国文化野走出
去冶的重任遥 1930年袁中行先辈四处奔走袁促
成京剧大师梅兰芳远渡重洋袁 让美国百老汇
惊叹于野霸王别姬冶的风华绝代曰连续 21年袁
中国银行支持举办英国伦敦中国春节庆典袁
使野中国红冶一次次闪亮特拉法加广场遥 2014
年以来袁中国银行持续深耕野一带一路冶袁已在
境外 42个共建野一带一路冶国家设立机构袁累
计跟进项目逾 700个遥

禁毒宣传助力“百日行动”

为进一步提升全民禁毒意识袁引导广大群众参与禁毒和自觉抵御毒品袁促进社会和谐稳定袁通辽市奈曼旗公安局结合夏季治安打击整
治野百日行动冶袁组织开展了多方位的禁毒宣传教育活动袁营造了野健康人生袁绿色无毒冶的浓厚禁毒氛围遥 徐振江 摄

我区“十四五”期间力争盘活 67.94万亩批而未供、闲置土地 提升信息化应用水平
落实网络安全责任制

呼和浩特讯 按照全区司法行政系统信
息化野百日会战冶活动实施方案袁为持续提
升全区司法行政系统工作人员信息化应用
水平袁 进一步提高网络数据安全保障能力袁
自治区司法厅于 8 月 16 日举办了信息化
野百日会战冶活动第二期培训班遥

培训邀请公安部网络安全专家组成员尧
自治区公安厅网安总队相关负责人围绕网
络空间安全形势尧习近平总书记网络安全观
及网络安全法律法规制度尧网络保密工作等
方面详细讲解袁并对单位和个人如何做好网
络安全保密防范提出建议遥

会议强调袁各级司法行政机关要充分认
识做好网络安全工作的重要性和紧迫性袁在
野百日会战冶 期间袁 加强网络安全知识和相
关法律法规的学习袁切实增强工作人员网络
安全意识袁 坚决防范网络安全重大风险袁坚
决遏制网络安全事件的发生曰各单位要切实
落实主体责任袁 严格落实网络安全责任制袁
建立健全网络数据安全管理制度机制袁开展
自查整改工作袁对关键基础设备尧重要信息
系统及时发现隐患漏洞袁 筑牢网络安全防
线曰各单位要抓紧完善网络安全各项应急预
案袁 进一步细化应急处置流程和工作要求袁
开展必要的应急演练袁切实规范网络安全事
件的应对和防护能力遥

渊自治区司法厅供稿冤

实地督查律师事务所
确保“百日会战”见实效

通辽讯 8 月 12 日至 15 日袁 通辽市司
法局联合通辽市律师协会成立四个督查
组袁对 16 家市直属律师事务所信息化野百
日会战冶工作的开展情况进行实地督查遥督
查以召开座谈会尧听取汇报尧实地查阅案卷
数量袁 现场核查信息化系统配备情况等方
式展开遥

座谈会上袁 督查组对市直属律师事务
所的信息化野百日会战冶工作开展情况进行
摸底调查遥 调查发现各所均制定了律师事
务所信息化野百日会战冶活动实施方案袁能
够动员全体律师积极参与并选送参战人员
参加比武考核遥 督查组查看了 2019 年至
2022 年的律师事务所案卷资料袁 并仔细核
查了案件编号尧授权委托书尧委托合同尧开
函记录尧公章使用记录等相关配套档案遥深
入了解各所信息化系统使用情况袁 包括所
内电脑尧打印机尧复印机尧扫描仪等硬件配
备情况袁进行现场核查并如实记录在案袁随
时将实地督查中发现和反映的问题进行了
梳理袁并上报市律师行业指挥部袁确保全市
律师行业信息化 野百日会战冶 工作取得实
效遥

通辽市司法局将根据此次实地督查的
情况和结果进行全市通报袁对表现优秀的律
师事务所进行表彰并推荐优秀参战人员参
加全市司法行政系统信息化 野百日会战冶大
比武袁对于表现欠佳的律师事务所进行通报
批评袁 指出其短板和不足袁 督促其尽快改
正遥 (自治区司法厅供稿冤

中国银行支持“艺汇丝路”艺术展在北京举办


